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• Biblioteca Comunale di Rescaldina
• Atrio del Palazzo Comunale
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di altra natura), nonchè commenti o suggerimenti. Grazie

• Gli articoli non devono superare le 60 righe
(2 cartelle dattiloscritte) e vanno inviati in formato Word (o altro 
formato modificabile; le foto vanno inviate in formato Jpeg ma 

comunque non ‘incollate’ nei file di testo
• Le lettere devono essere firmate

• TUTTO IL MATERIALE RICEVUTO VIENE PUBBLICATO 
INTEGRALMENTE, COSì COME PERVENUTO

Per questo numero sono pervenuti 21 articoli/contenuti, 
 di cui 21 pubblicati.

Scadenza 
presentazione 
articoli anno 2022
Il CDR si ritrova periodicamente presso la Sala Riunioni 
dell’Ufficio Cultura, via Matteotti 8/a alle ore 9.00 
nelle date di riunione

Fine consegna articoli
Lunedì 21 novembre 2022

Riunione CDR
Sabato 26 novembre 2022

P er il quinto anno consecu-
tivo (dal 2018 al 2022) il 
Comune di Rescaldina è 

stato premiato a Roma ed insignito 
del titolo di “Comune Riciclone”. Il 
concorso nazionale edizione 2022, 
ideato da Legambiente e patrocina-
to dal Ministero per l’Ambiente, ha 
premiato i 590 Comuni italiani (su 
7.904) che hanno ottenuto i miglio-
ri risultati nella raccolta e gestione 
dei rifiuti.

Il Comune di Rescaldina si è distin-
to per i numeri raggiunti nel 2021 
ed è riuscito a posizionarsi, rispetto 
ai Comuni aderenti all’iniziativa, al 

354° posto in Italia (su 7.904), al 
92° posto tra tutti i Comuni della 
Lombardia (che sono 1.506), al 21° 
posto tra i Comuni lombardi tra i 
5.000 e i 15.000 abitanti (che sono 
355), al 3° posto tra tutti i Comuni 
della Provincia di Milano (che sono 
133).

 
Daniel Schiesaro

Consigliere delegato all’igiene
urbana

Ielo Gilles
Sindaco 

(L’articolo prosegue alla pagina 12)

L a ripresa delle attività dopo le vacanze estive 
quest’anno risulta agli occhi della redazione 
di Partecipare, e crediamo non solo, parti-

colarmente complicata ed in salita.
Sono infatti facilmente percepibili le innumerevoli 
difficoltà che stanno interessando il paese ed an-
che la nostra comunità fatta di famiglie, aziende, 
piccoli commercianti, professionisti, associazioni, 
tutti a vario titolo alle prese con i rincari energetici 
e le conseguenze che ora più  che mai sembrano 
voler colpire duramente ad ogni livello.
I rischi allora che in molti possano rimanere alla 
deriva in questa tempesta perfetta sono tangibili; 
forse anticipando i tempi qualche realtà storica 
della produzione rescaldinese, e le tante persone ad 
esse collegate, sono state esempio e monito delle 
conseguenze che i prezzi fuori controllo dell’ ener-
gia potevano provocare; i troppi rincari sembrano 
non trovare soluzioni razionali ma bensì solo gene-
rare chiusure e insanabili esposizioni economiche 
per i più.

Tutto questo non possiamo accettarlo e non pro-
vare almeno a contrastarlo con tutte le nostre forze 
e le nostre idee.

Affrontare queste sfide crediamo non sarà sicura-
mente semplice soprattutto se non ci sarà la volon-
tà da parte di tutti di fare quadrato, cercando ed 
avvalendosi del supporto che proprio la nostra co-
munità più volte ha dimostrato di saper offrire alle 
innumerevoli difficoltà, assicurando sostegno ove 
possibile, proporzionalmente ovviamente alle pro-
prie capacità, non dimenticandosi mai nessuno.

L’auspicio è che un problema che riguarda trasver-
salmente più o meno tutti non venga affrontato 
nella solitudine; chiedere aiuto a volte non è una 
scelta facile ma è una necessità.
Partecipare sarà attivo ed attento anche in questo 
frangente.

Ripartenza tutta in salita

Il Comitato di Redazione

Le copie di 
Partecipare 

prelevate presso i bar 
e le edicole non vanno 
restituite ai rispettivi 

esercenti per questioni 
igienico sanitarie relative 

al Covid - 19.

Rescaldina Comune 
Riciclone per il quinto 

anno consecutivo

SPORT
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L’intero articolo è pubblicato alla pagina 3
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Dieta Tisanoreica e bioimpedenzometria

Fissa il tuo appuntamento 
con il nostro specialista

OPEN DAY
Prenota subito 
il tuo massaggio gratis!

Giornata speciale con 

7/10/22il giorno

Offre servizi di

sabato 29/10/22

consulenza nutrizionale • misurazione BIA

10 18dalle ore alle ore

Indice di Massa Corporea (IMC)
Massa grassa (MG)
Massa magra (MM)
Massa muscolare (MMusc)
Acqua totale
Indice di grasso viscerale
Angolo di fase

    Via indipendenza 141 Marnate
   3333731298 / 0331460126

   estetica_ilbellodelledone      il bello delle donne

Massoterapico, anticellulite, modellante, 
anti stress, chinesiterapia, taping, ecc...

S i informa che in base all’art. 41 
comma 5 del Regolamento di Po-
lizia Mortuaria

a richiesta degli interessati è consentito 
il rinnovo delle concessioni aventi la 
durata di 30 anni anche prima della 
scadenza del contratto per ulteriori 30 
anni portando quindi la scadenza a 60 
anni.
Il costo per il rinnovo della concessione è 
quello vigente all’atto della domanda di 
rinnovo, per l’anno 2022 sono quelle sta-
bilite con delibera di Giunta Comunale 
n. 61 del 12.05.2022 di cui si riporta uno 
stralcio per Vs. valutazioni preventive, ol-
tre a marche da bollo ed eventuali diritti 

per voltura concessione.

Stralcio importi concessione
LOCULI CON LASTRE DI MARMO 
- esterno 1^ - 5^ e 6 ^ fila €. 1.829,00 - 
- esterno 2^ - 3^ e 4^ fila €. 2.045,00 - 
- sotterranei tutte le file €. 1.344,00 -

LOCULI SENZA LASTRE DI MAR-
MO
- esterno 1^ - 5^ e 6 ^ fila €. 1.702,00
- esterno 2^ - 3^ e 4^ fila €. 1.916,00
- sotterranei tutte le file €. 1.217,00

TOMBE DI FAMIGLIA
- tombino singolo €. 559,50

- tombino singolo con sovrapposizione (2 
posti) €. 1.119,00
- tombini affiancati ( 2 posti ) €. 1.843,33
- tombini affiancati con sovrapposizione 
(4 posti) €. 3.686,67
- tomba da 1 posto e 3 sovrapposizioni (4 
posti un solo lato) €. 4.476,00
- tomba da 2 posti e 2 sovrapposizioni (4 
posti – 2+2) €. 5.530,00
- tomba da 3 posti e 3 sovrapposizioni (6 
posti – 3+3) €. 6.262,00
- tomba da 4 posti e 4 sovrapposizioni (8 
posti – 4+4) €. 6.995,00

Si precisa che nel caso la concessione ori-
ginaria fosse intestata ad una persona de-

ceduta contestualmente al rinnovo dovrà 
essere effettuata la voltura di concessione 
scegliendo tra gli aventi diritto il nuovo 
concessionario.
Il rinnovo può essere richiesto dai con-
cessionari ancora in vita che in tale oc-
casione possono decidere di intestare la 
concessione ad altro familiare.
I concessionari che fossero interessati al 
rinnovo, potranno contattare gli uffici ai 
seguenti numeri telefonici 0331/467818, 
0331/467826 o 0331/467814 oppure re-
carsi presso l’Ufficio contratti nelle ore di 
apertura al pubblico per ulteriori infor-
mazioni.

Raccolta porta a porta 2023

Rinnovo concessioni cimiteriali trentennali
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UMIDO mastello marrone

VETRO/ALLUMINIO mastello verde

PLASTICA sacco giallo

CARTA sfusa o mastello blu

LUNEDÌ

Rescaldina Rescalda

Rescaldina

Rescaldina

Rescalda

Rescalda Rescaldina

Rescaldina 
RescaldaRescalda

Rescaldina

Rescaldina

Rescalda
Rescaldina

Rescalda

Rescalda
MARTEDÌ MERCOLEDÌ GIOVEDÌ VENERDÌ SABATO

INDIFFERENZIATO sacco grigio con chip

PANNOLINI sacco blu

SERVIZI

CARTA: gli attuali mastelli/cassonetti BLU
per il vetro dovranno essere utilizzati
SOLO PER LA CARTA

VETRO E ALLUMINIO: dovrà essere esposto
in nuovi mastelli/cassonetti di colore VERDE

CONDOMINI: cassonetti condominiali
obbligatori oltre le 6 unità abitative

CAMBIANO I GIORNI di raccolta dei rifiuti
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Comune di
Rescaldina

CARI CONCITTADINI,

l’Amministrazione comunale è impegnata per un costante miglioramento degli standard 
ambientali del nostro Comune. È un impegno che ci siamo assunti e che continuiamo a perseguire, 
per preservare le risorse naturali e garantire una Rescaldina sempre più eco-sostenibile.

Per concretizzare questo impegno è necessario introdurre delle modifiche nella gestione dei rifiuti: 
tali modifiche entreranno in vigore dal 1° Gennaio 2023.

Gli obiettivi di questi cambiamenti, in linea con la “Strategia Rifiuti Zero” sono:
• ridurre la produzione di rifiuti indifferenziati, destinati all’incenerimento;
• incentivare e migliorare la raccolta differenziata;
• allineare il nostro Comune alla normativa vigente e ai migliori standard qualitativi europei.

Ogni cittadino, grande e piccolo, sarà chiamato ad un rinnovato impegno quotidiano per:
• differenziare al meglio i rifiuti, facendo sì che solo ed esclusivamente i rifiuti non riciclabili finiscano 
nel “sacco grigio con il chip";
• esporre i rifiuti nel giorno corretto, seguendo le modalità previste dal nuovo Regolamento.

Le nuove modalità di raccolta dei rifiuti e i nuovi servizi ambientali permetteranno al Comune di 
diminuire i costi di smaltimento e, conseguentemente, di ridurre la Tassa Rifiuti per cittadini e  imprese.

All’interno di questa busta trovate un volantino illustrativo in cui sono riportate le nuove modalità di 
raccolta e i dettagli per la prossima campagna di distribuzione delle forniture gratuite.

Una Rescaldina più eco-sostenibile è realizzabile solo con l’impegno di tutti. 
INSIEME, POSSIAMO FARCELA!
GRAZIE!

Il Sindaco
Gilles Ielo

Il Consigliere delegato all’igiene urbana
Daniel Schiesaro

OBIETTIVO RIFIUTI ZERO
Dal 1° gennaio 2023

cambiano i giorni di raccolta dei rifiuti
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Cultura

Cambiamenti climatici: che fare?

Una pastasciutta per la pace, per la 
solidarietà, contro ogni discriminazione

IIl documento del XVII Congresso 
nazionale dell’ANPI, che si è tenu-
to nella primavera scorsa, ha svolto 

una riflessione su alcuni fattori di portata 
globale che non incidono solamente sulle 
singole situazioni nazionali, ma cambia-
no il modo di pensare della politica, delle 
culture, delle società. 
Siamo nella situazione che viene definita 
di cambio del paradigma: la scala degli 
avvenimenti è di tale ampiezza, le scelte 
indispensabili sono di tale grandezza e 
complessità che il nostro modo di pen-
sare al presente, al futuro, allo sviluppo 
dell’umanità deve cambiare radicalmen-
te e basarsi su criteri e metodi del tutto 
nuovi.
Tra i fattori globali che influenzano il 
momento presente vi è sicuramente il 
cambiamento climatico: il riscaldamento 
del pianeta procede in modo accelerato, 
produce devastanti eventi atmosferici, 
determina fenomeni enormi di deserti-

A nche quest’anno la sezione Anpi di Rescaldina ha organizzato la tradizionale 
“pastasciutta antifascista”, appuntamento fisso da dieci anni, in memoria di 
quella offerta il 25 luglio 1943 dalla famiglia Cervi.

Una ricorrenza all’insegna della condivisione, dello stare insieme, dei valori di antifa-
scismo, libertà, giustizia e democrazia della Famiglia Cervi.
La celebre Festa è nata grazie alla Famiglia Cervi, che il 25 luglio 1943 festeggiò la 
destituzione e l’arresto di Benito Mussolini offrendo la pastasciutta a tutti i presenti 
nella piazza della vicina Campegine.
La pastasciutta antifascista non è solo un momento di festa ma anche di impegno e 
di solidarietà. Durante la serata infatti è stato diffuso l’appello “Per una proposta di 
pace dell’Unione Europea” promosso da Anpi, Arci, Movimento europeo, Rete 
italiana pace e disarmo e Marco Tarquinio, direttore dell’Avvenire.
A Rescaldina inoltre, in questa edizione svoltasi domenica 24 luglio lungo la via Mat-
teotti, grazie al contributo delle persone che hanno partecipato, sono stati raccolti 
355,00 euro, che sono stati versati a ResQ - People saving people. 
Perché nessuno si salva da solo.

Anpi Rescaldina

ficazione, di mutamento degli equilibri 
termici degli oceani, di scioglimento dei 
ghiacci polari e continentali, tanto da 
minacciare la scomparsa non solo di aree 
costiere, ma anche di grandi metropoli di 
rilievo planetario.
La climatologia è oggi al centro del di-
battito politico ed economico mondiale: 
conoscerne la storia è anche una delle 
chiavi per comprendere come protegge-
re il clima e il futuro della specie umana 
sulla Terra.
Ecco perché la sezione ANPI di Rescal-
dina ha deciso di ospitare Gianluca Len-
tini, geofisico specializzato in analisi dei 
cambiamenti climatici e della dinamica 
dei sistemi atmosferici che opera presso 
il Consorzio Poliedra del Politecnico di 
Milano.
La presentazione del suo ultimo libro, 
intitolato “Storie del clima”, fornirà lo 
spunto proprio per parlare dell’evolu-
zione complessa e mutevole della clima-

tologia - una scienza della natura antica 
quanto la civiltà umana - e di verificare 
come gli effetti dei cambiamenti climati-
ci, dall’Era glaciale in poi, si ripercuoto-
no sullo sviluppo di civiltà e culture: se il 
clima ha determinato lo sviluppo dell’uo-
mo, ora è l’uomo a determinare il clima.
Vi aspettiamo numerosi venerdì 14 otto-
bre alle ore 21 presso l’Auditorium Co-
munale di via Matteotti.

Il Direttivo ANPI di Rescaldina
Copertina del libro “Storie del Clima”

di Gianluca LentiniGli appartamenti sono personalizzabili e oltre ad avere un'ampia 
scelta di capitolato, saranno già dotati di:

• riscaldamento a pavimento alimentato da pompa  di calore 
autonoma per ogni singola abitazione;

• impianto di raffrescamento;
• infissi in PVC con vetri antisfondamento basso emissivi e 

camera gas Argon;
• avvolgibili motorizzati in alluminio;
• murature perimetrali ad alto isolamento termico e acustico;
• ventilazione meccanica controllata;
• impianto fotovoltaico autonomo.

La combinazione di materiali di prestigio, gli impianti di ultima 
generazione e le innovative tecniche di costruzione 
consentiranno il raggiungimento della CLASSE ENERGETICA ‘A4’.

AFFILIATO STUDIO RESCALDINA SNC
Via Bassetti, 10 - Rescaldina (MI)
Tel 0331-465718   346-5837111
e-mail: mihm5@tecnocasa.it

Siamo a tua disposizione per formulare valutazioni corrette e rispondenti
alla domanda e all’offerta della zona di pertinenza. 

Una GIUSTA VALUTAZIONE, spesso significa MAGGIORE POSSIBILITA’ di VENDITA. 

AFFIDATI ALLA NOSTRA AGENZIA PER AVERE UNA VALUTAZIONE GRATUITA
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3 LOCALI, 4 LOCALI E ATTICI CON AMPI TERRAZZI

Quanto vale la tua casa?

seguici su

Appartamento con cantina e box doppio a partire da Euro 245.000,00

OGNI AGENZIA HA UN PROPRIO TITOLARE ED E’ AUTONOMA
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Battiato superstar: un documentario di 
RAI 1 ne ripercorre la carriera

Lettere

È stato pubbli-
cato in questi 
giorni “PIZ”, 

il primo libro dedica-
to alle Guide Alpine 
della Valmalenco, a 
cura dell’autore re-
scaldinese Giovanni 
Scognamiglio. L’o-
biettivo del curatore 
del volume, che ha 
voluto omaggiare una 

località turistica storicamente apprezzata e frequentata dai 
rescaldinesi, è comprendere come oggi, in una quotidianità 
sempre più digitale, connessa e convulsa, sia ancora possibi-
le decidere, con passione e sacrificio, di vivere scegliendo la 
montagna, scegliendo la libertà. Uno scopo realizzato attin-
gendo dall’esperienza diretta e dalla viva voce delle Guide 
Alpine attive in Valmalenco, nelle quali rivivono la tradizio-
ne ultracentenaria e le figure storiche della scuola alpinistica 
malenca. Un viaggio che affronterà l’evoluzione della profes-
sione e, più in generale, del turismo d’alta quota, in Italia e a 
livello internazionale, cercando di fornire spunti e chiavi di 
lettura per i giovani desiderosi di intraprendere questo antico 
mestiere. I proventi della vendita dell’opera saranno intera-

mente devoluti all’Associazione “Per Bianco…e chi come 
lui”, fondata dalla Guida Alpina Giancarlo Lenatti, che ha 
l’obiettivo di aiutare i bambini affetti da malattie rare, e le 
loro famiglie, attraverso campagne di raccolte fondi volti a 
migliorare le cure e le strutture di assistenza pubblica, in par-
ticolare in Valtellina. Il volume, che si apre con una prefazio-
ne di Paolo Camanni, Presidente del CAI - Sezione Valtelli-
nese di Sondrio, è arricchito da sei opere inedite dell’artista 
legnanese Adriano Fedeli che, per l’occasione, ha fornito la 
propria interpretazione grafica del mestiere di Guida Alpina, 
sarà presentato sabato 26 novembre presso la Biblioteca Co-
munale “Lea Garofalo” di Rescaldina, in via Cesare Battisti, 
3. Giovanni Scognamiglio, clas-
se 1985, vive a Rescaldina, con 
la moglie Patrizia e la figlia Mi-
randa, e lavora a Milano, dove 
si occupa di consulenza in co-
municazione d’impresa. Escur-
sionista, alpinista e sciatore, è 
appassionato di storia dell’alpi-
nismo e della Valmalenco, la sua 
personalissima “Isola che non 
c’è”, che ha percorso in lungo e 
in largo e che non vede l’ora di 
far conoscere alla sua bimba.

Giovanni Scognamiglio presenta “PIZ”
Lettere

Un doveroso 
ringraziamento

Lo scorso mese di luglio, per raggiunti limiti d’età, ha dovuto lasciare la “con-
dotta” il dottor Francesco Moscatelli. Per quasi quarant’anni medico curante 
di buona parte della nostra comunità, ha assistito con professionalità, pazien-

za e umanità le persone che a lui si sono affidate per problemi di salute. Sempre 
presente in ambulatorio, in tutti questi anni, mai un giorno di assenza e sempre di-
sponibile per le visite domiciliari che effettuava puntualmente in giornata. Per questo 
e non solo, il nostro più caloroso ringraziamento al dottor Francesco Moscatelli e un 
grande augurio di lunga ‘BUONA VITA’.

E. Franchi e familiari

A un anno dalla morte di Franco 
Battiato (maggio 2021), RAI 1 
ha mandato in onda un docu-

mentario “Il coraggio di essere Franco” 
girato dal regista Angelo Bozzolini, con 
incursioni inedite di chi ha condiviso 
col cantautore l’esperienza musicale e 
umana, tra questi Gianfranco D’Adda. 
Collezionista di vinili e ricordi della sua 
carriera artistica, Gianfranco D’Adda che 
ora collabora con Renato Franchi e la sua 
band, è stato per oltre vent’anni lo storico 
batterista di Franco Battiato.
Battiato, maestro di un’altra dimensione 
musicale, ci ha lasciato un numero con-
siderevole di successi che ci insegnano a 
oltrepassare lo spazio convenzionale per 
rompere gli schemi e sorprenderci con 
dimensioni nuove. Gianfranco D’Adda 
ha raccolto negli anni i ricordi e anche 

i frammenti che l’hanno 
legato al cantautore sici-
liano che è stato, nel suo 
genere, un precursore e 
un rivoluzionario, dimo-
strando che bisogna ave-
re il coraggio di essere sé 
stessi e a non scendere a 
compromessi nelle scelte 
artistiche.
Un ruolo fondamentale 
nella formazione di Bat-
tiato  l’ha avuta certa-
mente Rescaldina; infat-
ti è qui  che Gianfranco 

D’Adda con  il compianto Gianni Moc-
chetti (per citare i musicisti rescaldinesi) 
ha dato vita a un gruppo con all’attivo al-
bum importanti come: Faetus, Pollution, 
Sulle corde di Aries, Clic, Mademoiselle 
le Gladiator. La collaborazione prosegue 
anche negli anni ottanta con le produzio-
ni  Up Patriots to arms, Orizzonti Per-
duti… “Con Franco Battiato,” ricorda il 
batterista “siamo diventati subito amici e 

siamo cresciuti insieme anche spiritual-
mente”. Rammento  quando io, giovane 
Presidente della Biblioteca Comunale, 
portai al cinema teatro “La Torre” di Re-
scaldina, grazie anche alla collaborazione 
di D’Adda, uno spettacolo di Franco Bat-
tiato: un successo assieme alle altre due 
serate con Juri Camisasca (cantautore e 
autore di testi con partecipazioni al Festi-
val di Sanremo) e Antonio Ballista (piani-
sta alla Scala, con fasi sperimentali e ora 
artista di fama internazionale).
Il documentario mandato in onda dal-
la RAI è ha permesso di ripercorrere la 
carriera di Battiato con le voci dei tanti 
amici: Morgan, Alice, Juri Camisasca…
D’Adda e Vittorio Sgarbi, per un com-
mento a un inedito Battiato pittore.

Con l’aiuto degli archivi RAI, fotografie 
private della famiglia e riprese nelle case 
di Milano e Mila in Sicilia, il cortome-
traggio ha ricostruito la storia del grande 
cantautore siciliano, di cui sarà ricordato 
il grande talento.

Angelo Mocchetti

Primo libro dedicato alle Guide Alpine della Valmalenco



Partecipare
Rescaldina

9Partecipare
Rescaldina

8 Settembre 2022

Sociale

Considerato il momento econo-
mico e sociale in corso e le ne-
cessità emergenti i Soci hanno 

ritenuto opportuno dare sostegno a due 
importanti realtà di Rescaldina operanti 
nel settore della disabilità delle Persone 
e nell’assistenza agli Anziani, Valutando 
che il problema Covid è ancora ben pre-
sente, il Club ha donato 3.000 masche-
rine e 160 flaconi igienici e detergenti 
consegnandoli direttamente alle strutture 
destinatarie.
La Presidente del Club Lions Cristina 
Boracchi, il Past Governatore del Di-
stretto Lions Carlo Massironi e la socia 
Lions Giusi  Massironi hanno recapitato 
il materiale con due autovetture al Cen-
tro Diurno Disabili CDD, dove sono sta-
ti accolti dal Responsabile Paolo Belloli e 
dagli operatori con alcuni ospiti. Come 
nelle occasioni precedenti l’incontro è 
stato molto cordiale e proficuo.
Successivamente il gruppo dei Lions si è 
recato presso la RSA Casa Ospitalità An-
ziani della Fondazione Opera Pia France-
sca Colleoni De Maestri con la quale si 
sono instaurate collaborazioni e relazioni 
sin dalla costituzione del Lions Club, per 
portare i prodotti molto utili agli Ospiti e 
Operatori. La Direttrice Sanitaria Dotto-
ressa Wanda Nebuloni ha ricevuto il ma-
teriale intrattenendosi molto cordialmen-
te con i Rappresentanti Lions. Nell’estate 
del 2021 proprio nel parco della RSA è 
stata piantata una camelia e collocata una 
targa a cura del Club Lions “A ricordo 
delle vittime di femminicidio”.
Già nello scorso mese di luglio è stato 
fatto un importante service da parte del 
Club grazie alla Socia Elena Casero, gior-
nalista e scrittrice che ha realizzato un li-
bro riguardante le attività e la passione in 

Lions club Rescaldina Sempione:  
service di inizio anno lionistico

campo ippico del marchese e gentleman 
rider Gabrio Visconti di San Vito; la pre-
sentazione del prezioso volume si è tenuta 
proprio nell’omonimo Castello Visconti 
di San Vito di Somma Lombardo. Tutti 
i proventi del libro “I cavalli di Gabrio”, 
a tiratura limitata e a offerta libera, sono 
stati devoluti all’Associazione Amici del 
Centro di Riabilitazione Equestre “Vitto-
rio di Capua” - Onlus Ospedale Niguar-
da di Milano. 
Quest’anno il Consiglio Direttivo è com-
posto da: Cristina Boracchi (Presiden-
te, resp. GMA), Gianclaudio Castellani 
(Immediato Past Presidente, resp. LCIF), 
Carlo Massironi (Vice Presidente, resp. 
GLT), Paolo Magistrali (Segretario), 
Oreste Casati (Tesoriere), Gianfranco Fu-
magalli (Cerimoniere), Angelo Mocchet-
ti (Censore), Danilo F. Guerini Rocco 
(Resp. GMT) Manuela Cattaneo (Resp. 
GST) e dagli Officer Marco Crespi, Eleo-
nora Cardani Bassani e Massimo Bellasio.

Lions Club Rescaldina Sempione 
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Scuola

XIII edizione del progetto dei Giovani
Pensatori Università dell’Insubria Varese

Dopo un primo anno di sperimen-
tazioni psicocibernetiche di viaggi 
collettivi con Tolkien e molti altri 

spiriti arditi, i nostri ragazzi sono stati se-
lezionati per un ingaggio ad alto rischio: il 
progetto Navigator. Questi giovani esplora-
tori sono riusciti a visualizzare  e a program-
mare una vera nave “spaziotemporale”, in 
grado di condurci verso antichi popoli, sa-
cerdoti, faraoni,Carter… Così a Rescalda è 
nata la prima stazione spaziale che  addestra 
e seleziona dei Navy!!! La nave si ispira alle 
fantasie di Star Wars o dell’Arcadia, ma pos-
siamo asserire con le “farfalle nello stomaco” 
( dalla voce di una navigator), che i nostri 
eroi sono stati ancora più esplosivi. Durante 
le missioni i Navigators hanno anche raccol-
to molti reperti unici e rari! Purtroppo nel 

corso degli spostamenti, i Navigators si sono 
scontrati con turbolenze, tempeste di mete-
oriti, buchi neri e alcuni reperti sono stati 
danneggiati. Per fortuna una seria equipe 
di Navy ha soccorso queste sacre memorie 
con accorta saggezza. Tutte queste ricchezze 
sono state svelate  in due puntate speciali  di 
“Freedom Giovani Pensatori” in occasione 
del Festival della Filosofia. Infatti due cloni  
“Giacobbini” hanno narrato sia della base 
Navigators, sia del PPF(il museo del Passato, 
Presente, Futuro). Inoltre il 7 giugno, i no-
stri storici hanno aperto al pubblico di tutta 
la scuola primaria e dell’infanzia Manzoni 
il museo “navigante”. Le visite sono state 
guidate e animate con serietà e comicità dai 
Navigators! Il PPF ha riscosso un successo 
interplanetario! L’8 giugno si è chiuso un al-
tro anno, così tra complesse visioni, abbiamo 
reso onore al famoso Tutankhamon. Alcuni 
dei Navigators hanno portato sulle spalle il 
sarcofago del PPF, mentre i genitori atten-
devano stupiti al cancello. A noi piace cre-
dere che il grande faraone e il nostro amico 
Carter siano orgogliosi di noi! Composizio-
ne della Crew “guida”: capitan Francesca, la 
più anziana capostipite Navigator/Barbara, 

interprete di lingue extraterrestri e fondatore 
del PPF/Annamaria restauratrice guida con 
Irena/Loredana contaminatrice  scientifica/ 
Federica Faggiano storica sul campo/ Anna 
la ricercatrice di chiavi nascoste/Raffaela e 
molti altri… 

L’anno scolastico 2021/2022 è sta-
to per i nostri bambini un inizio 
di ritorno alla normalità. Nella 

Scuola è stato fatto tanto a partire dal pro-
getto scolastico “Amico Albero”. I bambi-
ni, all’inizio dell’anno, hanno partecipato 
alla pigiatura dell’uva organizzata, all’in-
terno dell’edificio scolastico, in collabora-
zione con l’Agriturismo Murnee e hanno 
assistito a una coinvolgente rappresenta-
zione teatrale intitolata “Il giardino incan-
tato”. Ma queste sono state solo le prime 
tappe di un viaggio nella natura durato 
tutto l’anno scolastico. Vestiti da frutta, 
hanno animato il carnevale davanti a Villa 
Rusconi. In primavera, armati di palette e 
innaffiatoio, hanno trasformato le ampie 
fioriere presenti nel cortile in piccoli orti, 
piantando e coltivando ortaggi, piante 
aromatiche, fragole e fiori.
Ricca di natura è stata anche la bella fe-
sta di fine anno organizzata nel mese di 
maggio, con la quale sono stati anche sa-
lutati i Remigini. La festa è iniziata presso 
la chiesa di Santa Maria Assunta con un 
momento di preghiera e di ringraziamento 
per l’anno appena trascorso, poi è prose-
guita nel cortile della Scuola dove i Remi-
gini, chiaramente riconoscibili dal tocco 
in testa, hanno allietato tutti cantando e 
marciando sulle note di un’allegra e spa-
valda canzone. Per i loro genitori c’è stata 
anche l’emozione di assistere alla consegna 

dei diplomi da parte di don Enrico Verte-
mati. Ma le emozioni non sono di certo 
finite qui. Mezzani e grandi hanno realiz-
zato un saggio d’inglese per mostrare un 
po’ delle cose imparate durante l’anno. Le 
famiglie hanno avuto poi la possibilità di 
fare un pic-nic nel cortile della Scuola e di 
partecipare alla caccia al tesoro organizzata 
dalle maestre, durante la quale  i bambini 
hanno avuto modo di salutare lo scoiattolo 
Nocino, un personaggio di fantasia che li 
ha seguiti durante l’anno scolastico insie-
me ad altre creature della natura. Poi tutti i 
bambini, vestiti da alberelli, hanno festeg-
giato con canti e balli un nuovo “amico”, 
un ulivo che verrà piantato nel cortile della 
Scuola. Alla fine della festa si è tornati per 
un attimo tutti bambini grazie allo spet-
tacolo di bolle di sapone del mago Geko.
Per concludere in bellezza l’anno scolasti-
co, non è mancata una bella gita alla Fat-
toria Pasqué di Bernate. D’altronde il pro-
getto scolastico riguardava la natura! Così 
ecco i nostri bambini con lo zainetto in 
spalla a salutarci dal pullman tutti conten-
ti. E che emozione sentirli raccontare degli 
animali visti in fattoria. Durante la gita 
sono stati organizzati il laboratorio con i 
cuccioli per i bambini piccoli e il laborato-
rio del formaggio per i mezzani e i grandi. 
In quest’ultimo laboratorio è stato realiz-
zato dell’ottimo primosale che le famiglie e 
i bambini hanno potuto gustare per cena.

Insomma, anche quest’anno non sono di 
certo mancate quelle esperienze e quelle 
attenzioni che aiutano i bambini a cresce-
re e a intrecciare, come rami e radici, le 
prime relazioni, non solo fra loro pari ma 
anche con adulti e ambienti diversi dalla 
famiglia. L’esperienza della Scuola Mater-
na è fulcro fondamentale per la crescita di 

un bambino che esce da casa e si trova per 
la prima volta in un mondo a lui inizial-
mente sconosciuto, ma subito accogliente. 
Un mondo nuovo, con relazioni, regole e 
i primi rudimenti di indipendenza da im-
parare.
Come genitore, in queste ultime righe 
ringrazio la Scuola Materna don Antonio 
Arioli per aver seguito e sostenuto bambi-
ni e famiglie in questo primo percorso sco-
lastico, e auguro per l’avvenire tanti anni 
ricchi di emozioni e piccole persone da far 
crescere felici e serene.

Monica Ubbiali

Scuola Materna don Antonio Arioli:
“Fine Anno ricco di Natura!”

Come si diventa Navigators?
Un grazie super speciale va però, ai NAVI-
GATOOOOOORRRSSS delle classi quar-
te!!! 

Francesca Sgambelluri
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ScuolaScuola

RIMETTIAMOCI IN MARCIA
Sulle orme del buon camminatore

C IAO BAMBINI,
sono aperte le iscrizioni al Servizio Pedibus 
per il nuovo anno scolastico 2022/2023 

appena iniziato!!
Andare a scuola a piedi e in bicicletta è più bello, 
perciò portate con voi la mamma, il papà e i nonni, 
dite loro di lasciare a casa l’auto: camminare e peda-
lare fa bene alla salute e all’ambiente!!
Tutti gli alunni della Scuola Primaria “D. Alighieri” 
e della Scuola Primaria “A. Manzoni” e i Cittadini 
che desiderano dare disponibilità come volontari 
Pedautisti potranno iscriversi durante tutto l’anno 
scolastico.
Informazioni e moduli di iscrizione si possono ri-
chiedere al Comune e ai Pedautisti.

Vi aspettiamo numerosi!! 

GRUPPO PEDIBUS RESCALDINA 
e-mail: pedibus.res@gmail.com
Facebook: @pedibusrescaldina

CIAO SIGNOR COZZI!
Volevamo darti l’ultimo saluto noi bambini del Pedibus, geni-
tori, pedautisti e dirti un grande GRAZIE per l’aiuto che tutte 
le mattine ci davi accompagnandoci a scuola. Ringraziamo an-
che il Signore per averci dato l’opportunità di conoscere una 
PERSONA SPECIALE come eri tu. Siamo convinti che dal 
cielo tutte le mattine continuerai ad accompagnarci a scuo-
la. Buon viaggio!

Chi va piano,
va sano e va lontano!

Camilla Il sole non è mai così bello come il giorno
in cui ci si mette in cammino.

Rebecca, Noemi e Anita
Chi dorme non piglia pesci.

Aurora, Beatrice, Giorgia e Azzurra
Un viaggio di mille miglia inizia con un singolo passo.

Rebecca e Carlotta
È meglio vivere 1 giorno da leoni o 100 da pecore?!

Giulia Grande è colui che cammina senza
calpestare gli altri.

Patrick, Rebecca e Vittoria
Da soli si cammina più veloci, ma insieme si va lontano!

Vittoria
A Rescaldina si mangia, si beve e si cammina!!!

Maestre di Rescalda Metti un piede davanti
all’altro e presto sarai fuori dalla porta.

Elisa e Matteo
A Rescaldina si mangia, si beve e si cammina!!!

Gabriele
Ci sono luoghi che se non cammini non vedresti mai.

Gaia Saranno i passi brevi che ti faranno compiere lunghe 
distanze. Non avere fretta, passo dopo passo arriverai ovunque.

Giulia
Ci sono luoghi che se non cammini non vedresti mai.

Ritaj e Rayan I più grandi pensieri
vengono concepiti camminando.

Adam “Potter” Quando sei in dubbio trovo che tornare sui propri 
passi sia un modo saggio di ricominciare. EXPELLIARMUS!!

Abigail
I sogni si inseguono un passo alla volta.

Ritaj In ogni passeggiata l’uomo riceve dalla natura 
molto di più di ciò che cerca.

Gaia e Nicolò Nella vita non contano i passi che fai ne 
le scarpe che usi, ma le impronte che lasci. W la Pace!!

Francesco, Giovanni e Caterina Il giovane cammina più 
veloce dell’anziano, ma l’anziano conosce la strada.

Erisa Ancora una splendida e bellissima giornata! Rebecca e Nicol Se non ti fermerai mai e continuerai ad andare 
avanti, arriverai alla meta, ma ricordati: non perderti il viaggio!

I bambini della linea 1 Camilla Quando la sera giunge camminando
insieme, allora è davvero Pasqua.

Aurora, Giorgia e Beatrice
Camminare è la migliore medicina per l’uomo.

ATTESTATO DI MERITO PER LA PARTECIPAZIONE 
E L’IMPEGNO NEL PROGETTO PEDIBUS
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Politiche in città

L’emergenza climatica già nel 2019 
aveva dettato, nella costruzio-
ne del programma elettorale le 

azioni urgenti, poi acquisite nelle linee 
programmatiche dell’Amministrazione, 
da attuare per far fronte a questo tema, 
sempre più prioritario e particolarmente 
sentito dalle nuove generazioni.

L’attuale crisi energetica, conseguenza an-
che dei conflitti armati in corso, rendono 
ancor più necessari e improrogabili ade-
guamenti e investimenti sugli stabili co-
munali, per consentire il contenimento 
dei  consumi e per creare nuove ed alter-
native modalità di approvvigionamento 
dell’energia, sostituendo i vecchi impian-
ti con nuove e differenti tecnologie a mi-
nor impatto e più sostenibilità energetica 
e ambientale.
Da inizio mandato sono differenti i lavori 
messi in opera in questo senso dall’ammi-
nistrazione e molti altri sono in program-
ma per il prossimo futuro.
I più importanti sicuramente riguardano 
l’illuminazione, con l’avvenuta sostitu-
zione di tutti i vecchi sistemi di illumina-
zione con luci a LED, che notoriamente 
hanno consumi più bassi. 

Questi interventi sono stati attuati per 
tutta l’illuminazione delle strade pubbli-
che, per l’impianto sportivo di v. Roma, 
nel quale sono stati installati anche ap-
parecchi di temporizzazione negli spo-
gliatoi per evitare di lasciare accese le luci 
inutilmente e della tensostruttura di v. 
Schuster,  con interventi diretti dell’am-

Per il quinto anno consecutivo (dal 
2018 al 2022) il Comune di Re-
scaldina è stato premiato a Roma ed 

insignito del titolo di “Comune Riciclo-
ne”. Il concorso nazionale edizione 2022, 
ideato da Legambiente e patrocinato dal 
Ministero per l’Ambiente, ha premiato i 
590 Comuni italiani (su 7.904) che hanno 
ottenuto i migliori risultati nella raccolta e 
gestione dei rifiuti.

Il Comune di Rescaldina si è distinto per i 
numeri raggiunti nel 2021 ed è riuscito a 
posizionarsi, rispetto ai Comuni aderenti 
all’iniziativa, al 354° posto in Italia (su 

ministrazione, uguale intervento, a cura 
dell’attuale gestore, è stato realizzato 
presso l’impianto sportivo di v. Melzi.
Sempre in tema di illuminazione di due 
tipi gli interventi che prossimamente sa-
ranno realizzati. 

Il primo sulla linea dei precedenti, riguar-
da la conversione a LED dell’impianto di 
illuminazione della biblioteca Comunale 
Lea Garofalo dove, contemporaneamente 
agli istituti scolastici Ottolini e Ferrario, 
sarà anche messo a norma e riqualificato 
l’impianto di luci di emergenza, inter-
vento questo già realizzato per gli Istituti 
Manzoni, Alighieri e Raimondi.
Il secondo invece, prevede l’istallazione di 
pannelli fotovoltaici sui tetti degli istituti 
scolastici della scuola primaria Alighieri 
e della scuola dell’infanzia Ferrario di v. 
Gramsci.

A tal proposito è bene ricordare come at-
tualmente, il solo stabile comunale dota-
to di pannelli è la scuola Raimondi di Re-
scalda.  L’Amministrazione ha intenzione 
di dotare di pannelli solari tutti i plessi 
comunali in cui questi possono essere in-
stallati.
Dopo la conclusione dei lavori di efficen-
tamento e riqualificazione, con la realiz-
zazione del cappotto  e la rimozione delle 
lastre in fibra cemento (nella porzione 
inferiore contenenti amianto), sulle co-
perture dell’edificio della scuola Ottolini, 
questo inverno sarà predisposta la proget-
tazione per gli interventi di ristruttura-
zione dei locali interni e degli impianti 

7.904), al 92° posto tra tutti i Comuni 
della Lombardia (che sono 1.506), al 21° 
posto tra i Comuni lombardi tra i 5.000 
e i 15.000 abitanti (che sono 355), al 3° 
posto tra tutti i Comuni della Provincia 
di Milano (che sono 133).

Nel 2010 il Comune di Rescaldina si 
trovava al 1.336° posto in Italia e ha vi-
sto migliorata la propria posizione grazie 
alla Strategia Rifiuti Zero messa in atto 
dall’Amministrazione comunale guidata 
da Vivere Rescaldina prima con il Sinda-
co Cattaneo ed ora con il Sindaco Gilles 
Ielo, sempre insieme al consigliere dele-

gato all’igiene urbana 
Daniel Schiesaro.

Essere premiati per il 
quinto anno consecutivo 
conferma la maturità del 
nostro sistema di gestio-
ne comunale. Rientrare 
tra i migliori Comuni 
d’Italia nella gestione 
dei rifiuti è un onore, 
ma anche uno stimolo a 
non fermarci. Grazie alla 
gestione virtuosa della 
raccolta differenziata, il 
nostro Comune risulta 
tra i Comuni con la Tas-
sa Rifiuti più bassa sia in 
Italia che in Lombardia, 
ma soprattutto ha potu-
to contribuire in modo 
concreto al migliora-
mento della qualità del 
nostro ambiente. I dati 
di quest’anno migliora-
no quelli non eccellenti 

elettrici e di riscaldamento.
Lavori totalmente finanziati da risorse del 
Comune di Rescaldina per un importo 
pari a 500.000 € saranno messi in opera 
a conclusione dell’anno scolastico appena 
iniziato.

Intervento che danni si attendeva e che 
finalmente renderà la scuola Ottolini pia-
namente efficiente e sostenibile dal punto 
di vista energetico. 
Di altra natura ma altrettanto importan-
ti sono invece i lavori avviati a giugno di 
quest’anno alla scuola Manzoni di Re-
scalda per l’adeguamento degli spazi in-
terni dove, in fase di avvio alcune criticità 
sono emerse, come la presenza di amianto 
nelle fondamenta o strutture da adeguare 
alle vigenti normative di staticità, criticità 
che sono state prontamente risolte e su-
perate con la rimozione e adeguamento 
degli interventi previsti.

Se questo ha creato alcune difficoltà, 
soprattutto per il rispetto del crono-
programma dei lavori, ci consente però 
di intervenire e sanare situazioni che al-
trimenti sarebbero rimaste sconosciute, 
dandoci maggior garanzia che a fine lavo-
ri, oltre al raggiungimento dell’obiettivo 
di riqualificazione gli spazi saranno oltre 
che  idonei, maggiormente sicuri.

Sempre nel prossimo autunno sarà av-
viata la progettazione della riqualifica-
zione della piazza mercato e soprattutto 
della corte Amigazzi, progetto ammesso 
e finanziati al bando PINQuA (Progetto 

dell’anno scorso, ma è solo l’inizio: nei 
prossimi mesi verranno comunicate alla 
cittadinanza ulteriori novità, che entrare-
anno in vigore a gennaio 2023, che aiute-
ranno il nostro paese a migliorare ancora.”

Le scelte coraggiose di Vivere Rescaldi-
na degli scorsi anni stanno confermando 
la loro efficacia e questo ennesimo premio 
ne è la dimostrazione. Il ringraziamento 
per questo risultato è tutto nei confronti 
dei Cittadini, per il loro impegno quoti-
diano nella raccolta differenziata. A fine 
2021 è scaduto il contratto di appalto di 
igiene urbana con il precedente gestore del 
servizio. Nei primi mesi del 2022 ci siamo 
concentrati nel garantire i servizi essenzia-

Innovativo Qualità dell’Abitare) per l’at-
tuazione di politiche sociali per la casa 
e miglioramento della qualità di un’area 
centrale del paese.
Di minor impatto ma molto attesi dopo 
la sospensione per il periodo covid, sono 
i lavori di riqualificazione dell’anfiteatro 
del parco S. Pertini per cui il ripristino 
della pavimentazione sarà messo in opera 
nei prossimi mesi, come continueranno i 
lavori di ripristino di strade e marciapiedi 
e dei parchi cittadini.

Altro intervento importante e che ha 
differenti aspetti strettamente collega-
ti al tema ambientale ed energetico sarà 
la prossima realizzazione di un’altra 
casa dell’acqua presso il parcheggio di v. 
Gramsci. Basti pensare infatti a quante 
bottiglie di plastica non saranno messe 
in circolazione se davvero questo modo 
di approvvigionarsi diverrà abitudine dei 
rescaldinesi.

In attesa di capire quali saranno le pre-
scrizioni e le azioni che il prossimo Go-
verno ci chiederà di attuare per affrontare 
il prossimo inverno, continueremo ad 
impostare e programmare i lavori pubbli-
ci con una forte e importante attenzione 
a tutti gli aspetti di sostenibilità e minor 
impatto ambientale,  per un futuro mi-
gliore nel rispetto del nostro amato pia-
neta.

Il sindaco 
Gilles IELO

li ed ora stiamo lavorando per partire dal 
2023 con i nuovi servizi e risolvere tutte le 
criticità che il Comune si porta dietro da 
molti anni. È infatti già partita una cam-
pagna di comunicazione che raggiungerà 
tutti i cittadini per illustrare le novità che 
verranno applicate a partire dal 2023. L’o-
biettivo è migliorare ancora, per tutelare il 
nostro ambiente e rimanere un esempio 
virtuoso per tutto il territorio.

Daniel Schiesaro
Consigliere delegato all’igiene urbana

Ielo Gilles
Sindaco

Lavori pubblici per una maggior 
sostenibilità

Rescaldina Comune Riciclone per il 
quinto anno consecutivo
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Nel programma elettorale della li-
sta civica che ha riunito Vivere 
Rescaldina e Noi x Rescaldina 

avevamo indicato un evento pubblico per 
una relazione di metà mandato. La pan-
demia ci ha costretti a rinviare di qual-
che mese l’appuntamento e un bilancio 
pubblico è stato reso noto durante la festa 
estiva della lista civica. Una breve descri-
zione su Partecipare è sicuramente utile 
per raggiungere più persone e dare una 
giusta informazione in sintesi rispetto agli 
obiettivi principali raggiunti nell’ambito 
delle deleghe che mi sono state assegnate.
- Per quanto riguarda la Polizia Locale 
abbiamo puntato su una previsione di 
turni serali e domenicali, che permettes-
sero di monitorare il territorio anche al 
di fuori degli orari tradizionali, e su un 
forte miglioramento delle dotazioni in 
tutti gli ambiti di intervento e abbiamo 
pertanto provveduto all’acquisto di nuo-
ve attrezzature per il controllo del territo-
rio (compresa una nuova auto ibrida e un 
nuovo autovelox) e  all’incremento di do-
tazioni tecnologiche per i servizi effettua-
ti (compresi tablet e stampanti portatili). 
Abbiamo provveduto all’installazione di 
telecamere in diversi punti del paese, in 
particolare nei due cimiteri, in centro pa-
ese e nella zona intorno alla piattaforma 
ecologica, con lo scopo di poter ottenere 
rilevazione di passaggi ai varchi comu-
nali, monitoraggio dell’inquinamento 
ambientale e tutela di aree pedonali. Gra-
zie alla partecipazione a bandi regionali, 
dovremmo avere nel breve la possibilità 
anche di installare telecamere nei parchi 
(previste in via San Francesco, Bosco 
della Pace in zona casetta dell’acqua nel 
piazzale della stazione e via Asilo) e nelle 

Come ogni settembre, mi ritrovo 
all’apertura di una nuova stagione 
sportiva, concluse le operazioni di 

assegnazione spazi, di conoscenza delle 
nuove realtà che si affacciano in paese e 
delle novità di quelle esistenti, a fare gli 
auguri di una buona stagione a tutte le 
numerose Associazioni sportive che a Re-
scaldina svolgono la propria attività. Da 
quando ho assunto l’incarico di assessore 
non c’è mai stato un anno sportivo vissu-
to appieno e lo snodarsi di allenamenti, 
gare, ricorrenze, trofei e presentazioni è 
stato sostituito da chiusure forzate, timide 
riprese, preoccupazioni, nuovi ostacoli. 
Un periodo complicato, in cui abbiamo 

zone sensibili in prossimità delle scuole, 
con il progetto “Scuole Sicure”. Le scuo-
le continuano ad essere al centro delle 
azioni di educazione stradale, con appo-
siti corsi per i nostri giovani concittadi-
ni tenuti dai nostri agenti, mentre per la 
popolazione meno giovane continuano 
senza sosta gli appuntamenti in merito 
alla prevenzione delle truffe con incontri 
organizzati nei luoghi frequentati da que-
sta fascia di popolazione, in auditorium 
e nelle chiese, grazie alla collaborazione 
con le Parrocchie. Abbiamo dato una for-
te impronta sociale all’importante tema 
della prevenzione dello spaccio e della 
riduzione del danno, con un progetto 
organizzato nell’ambito di finanziamenti 
ministeriali che ha previsto da una parte 
la formazione specifica dei nostri agenti 
e dall’altra unità di azione educativa nei 
luoghi più sensibili. Per la parte commer-
cio, oltre a una costante attenzione con 
informazioni e aggiornamenti sull’an-
damento pandemico, abbiamo stabilito 
una esenzione per i déhors, che hanno 
permesso ai commercianti di avere qual-
che opportunità in più di risollevarsi dal 
periodo Covid e ai cittadini di avere un 
paese più vivo e vissuto.
- Con Protezione Civile abbiamo dato il 
via ad una nuova Convenzione con l’As-
sociazione di Cerro Maggiore e i Comuni 
di Cerro e San Vittore Olona, preveden-
do anche servizi specifici a vantaggio di 
Rescaldina, come il supporto per l’orga-
nizzazione di uscite nei boschi, il suppor-
to alla Polizia Locale per eventi specifici 
come il Palio e altre manifestazioni or-
ganizzate dall’Amministrazione, lo spaz-
zamento neve in prossimità degli edifici 
pubblici in caso di nevicate importanti e 

sempre cercato di rimanere al fianco delle 
nostre Associazioni, con aggiornamenti 
costanti più che settimanali sull’evolversi 
della pandemia e della relativa normativa 
e la ricerca di soluzioni che ci permettes-
sero di guardare avanti, oltre che contri-
buti straordinari assegnati per 30.000 
euro per far fronte alle difficoltà legate 
alla prolungata sospensione delle attività. 
Gli ultimi mesi hanno visto una ripresa 
che tutti confidiamo  possa mantenersi 
per tutto il nuovo anno sportivo e l’en-
tusiasmo di Presidenti, Dirigenti, Allena-
tori e collaboratori dimostra ogni giorno 
ai nostri ragazzi che nulla ha scalfito il 
desiderio di stare insieme, di una sana 

la valutazione di un coinvolgimento nel 
progetto di valorizzazione degli spazi del-
la ex biglietteria della stazione.
- Tantissimi gli interventi nel settore 
Sport, per il quale si rimanda all’articolo 
in merito alla ripresa sportiva pubblicato 
in questo stesso numero di Partecipare.
- Nell’ambito della delega inerente Azien-
da Speciale Multiservizi, in questi tre anni 
abbiamo lavorato per potenziare in ma-
niera significativa i servizi della Farmacia, 
arrivando a fornire servizi di telemedici-
na ed autoanalisi, organizzare giornate 
dedicate agli incontri con specialisti per 
patologie legate a settori specifici, come 
l’ipoacusia, i problemi alla vista, l’edu-
cazione nutrizionale e abbiamo ottenuto 
anche il riconoscimento all’abilitazione a 
Farmacia Oncologica. Sempre in un’otti-
ca di potenziamento del servizio Farma-
cia, abbiamo provveduto ad una nuova 
assunzione in fase di stabilizzazione. Per 
il settore trasporti abbiamo provveduto 
all’acquisto di un nuovo mezzo per il tra-
sporto dedicato alle fragilità sociali.
- In merito alle reti informatiche, abbia-
mo da subito lavorato per un nuovo sito 
Internet più funzionale ed intuitivo e per 
il passaggio integrale alla fibra ottica, che 
ci ha anche permesso di stabilizzare la 
connessione dello streaming del Consi-
glio Comunale. In ambito comunicativo, 
unitamente alla delega inerente l’URP, 
abbiamo cercato di migliorare ancora la 
comunicazione verso gli uffici comunali, 
sostituendo l’App Comuni-chiamo con 
la nuova App Municipium, integrata con 
i programmi utilizzati dagli Uffici Comu-
nali, fornendo quindi un nuovo mezzo 
per gestire in maniera più tempestiva le 
segnalazioni e abbiamo infine provvedu-

competizione, di condividere il valore 
educativo e formativo dello sport.
Guardando ai tre anni passati del mio 
Assessorato, posso affermare con certezza 
che non siamo mai stati fermi. In questi 
anni abbiamo raggiunto tantissimi obiet-
tivi, cercando di rendere sempre più Re-
scaldina un paese accogliente per i nostri 
sportivi. 
Dopo aver aggiornato dal primo anno il 
Regolamento per l’uso degli impianti 
sportivi, abbiamo proceduto alla costi-
tuzione della nuova Consulta Sportiva, 
che è diventata l’organismo di rappresen-
tanza sportiva riconosciuto, al pari delle 
altre Consulte già esistenti, tra gli orga-

to ad implementare gli obiettivi qualità 
dell’Ente, favorendo una revisione com-
pleta delle pubblicazioni sul sito internet 
comunale, per rendere informazioni e 
procedure più accessibili e complete.
- La delega alla Semplificazione ha im-
pegnato grandi energie, con un lavoro 
sommerso tutto interno alla macchina 
comunale, che ha portato a rivedere gli 
oltre 100 regolamenti presenti a giugno 
2019. Dopo tre anni di lavoro, sono sta-
ti confermati 44 Regolamenti, rivisti 31 
con alcuni accorpamenti che hanno por-
tato ad un esito di 23 regolamenti, e ne 
sono stati abrogati totalmente 22 perché 
ormai desueti o superati da altri Regola-
menti. Il risultato è stata una semplifica-
zione di oltre il 40% di tutta la materia 
regolamentare, che si traduce in procedu-
re più semplici, riferimenti aggiornati a 
beneficio sia dell’ufficio tenuto a rispet-
tare la normativa, diventata più lineare 
e meno soggetta ad interpretazioni, che 
del cittadino che presenta le istanze e può 
verificarne agilmente i passaggi. L’ultimo 
passaggio, che contiamo di realizzare en-
tro fine mandato, sarà la revisione dei due 
documenti principali dell’Ente (Statuto e 
Regolamento del Consiglio Comunale).
Azioni frutto di un lavoro costante e che 
proseguirà nei prossimi due anni, con lo 
scopo di rendere sempre più Rescaldina a 
misura di ognuno di Noi.

Gianluca Crugnola
Assessore con Deleghe: Polizia Locale, 

Protezione Civile, Sport, Azienda Speciale 
Multiservizi, Affari Generali, Sviluppo 

tecnologico e reti informatiche, URP, Sem-
plificazione

na e la Pallacanestro Rescaldina, rispetti-
vamente per via Roma e per la rinnovata 
tensostruttura di via Schuster.
Non sono mancati gli investimenti con 
la destinazione di ben due annualità dei 
fondi di efficientamento energetico per 
gli impianti di via Roma e via Schuster, 
la realizzazione del nuovo campo di cal-
cetto in via Schuster, un nuovo antifurto 
in via Roma per porre fine alle troppe in-
trusioni di cui l’impianto è stato prota-
gonista e una progressiva trasformazione 
dello stesso per poter offrire al baseball 
uno spazio dove essere “di casa” e poter 
disputare i propri campionati senza do-
ver giocare sempre in trasferta. A tutto 
questo si aggiungono numerosi interven-
ti per riportare in condizioni ottimali 
l’impianto di via Melzi dopo la scomoda 
eredità dovuta a diversi anni di incuria, 
con il risultato di avere ora un impian-
to con certificazioni antincendio, elettri-
che e di verifica statica delle tribune, con 

nuovi proiettori sul campo, una nuova 
colonnina elettrica a servizio delle attività 
presenti (cinofile e di modellismo), col-
laborando con un gestore aperto a ogni 
novità e sempre collaborativo per ospita-
re le nostre Associazioni. Interventi che 
sommati tra loro sfiorano il mezzo milio-
ne di euro. Infine, è intenzione dell’Am-
ministrazione completare il quadro con 
interventi sulle palestre dei plessi sco-
lastici per renderle più fruibili e adatte a 
sport che convivono con esigenze diverse 
negli stessi spazi.
In questi anni abbiamo anche tentato di 
valorizzare la riscoperta della natura at-
traverso lo sport, con tante Associazioni 
già operanti a Rescaldina che per conto 
proprio o in collaborazione con l’Ammi-
nistrazione hanno avviato attività nei no-
stri boschi e hanno fatto in modo di farli 
rivivere con camminate di gruppo, uscite 
in bicicletta, lezioni di yoga, allenamenti 
di arti marziali. Due nuovi sport hanno 

anche fatto capolino proprio nei nostri 
spazi verdi portando anche a Rescaldina 
il softair e il plogging.
Tracciando quindi un bilancio di questi 
primi tre anni di assessorato e guardando 
indietro, non posso che essere fiducioso 
nel futuro. Sono stati raggiunti risultati 
preziosi, frutto soprattutto della collabo-
razione sempre attiva delle nostre Asso-
ciazioni sportive, che si sono sempre 
dimostrate pronte a fare rete, a soste-
nere le fragilità presenti sul territorio, a 
garantire che i nostri giovani atleti possa-
no crescere con valori sani e che i nostri 
atleti meno giovani possano sempre tro-
vare spazi in cui fare serenamente attività 
fisica e sportiva. Se ciò è stato possibile in 
questi anni difficili e complicati, con una 
pandemia che ci ha fatto soffrire, tentan-
do di allontanarci e di impedirci di fare 
sport insieme, ma di fronte alla quale ab-
biamo sempre tenuto la testa alta, trovan-
do sempre il modo (che fosse tramite un 

monitor o una mascherina) di continuare 
uniti, allora ancor più nella normalità in 
cui tutti confidiamo sarà possibile ottene-
re grandi risultati, sul campo e ancor più 
fuori da esso.
Di fronte a ogni problema, infatti, lo 
sport saprà sempre trovare delle soluzioni 
e vincere ogni sfida. A tutte le Associa-
zioni sportive da parte dell’Amministra-
zione Comunale vanno quindi i migliori 
auguri di una stagione piena di sod-
disfazioni, nella certezza che sapranno 
sempre affrontare ogni sfida con il giusto 
spirito e senza alcuna paura, perché come 
sosteneva il fondatore dei giochi olimpici 
moderni Pierre de Coubertin “lo sport 
va a cercare la paura per dominarla, la 
fatica per trionfarne, la difficoltà per 
vincerla.”

Gianluca Crugnola
Assessore allo Sport

nismi ritenuti indispensabili dall’Ammi-
nistrazione per il raggiungimento delle 
proprie finalità.
Abbiamo quindi provveduto ad una ra-
zionalizzazione degli spazi, attuando la 
normativa regionale in materia di affida-
mento degli impianti sportivi, che pre-
vede l’assegnazione della gestione degli 
impianti a Associazioni Sportive Dilet-
tantistiche attive sul territorio attraver-
so procedura ad evidenza pubblica e così 
facendo abbiamo rinnovato le conven-
zioni degli impianti a non rilevanza eco-
nomica con AC Rescalda confermata per 
il campo di calcio in via Schuster e due 
nuove ATI con capofila i Bulls Rescaldi-

I primi tre anni di mandato

Un nuovo anno sportivo tra
il bilancio del passato e uno sguardo

aperto sul futuro

L’Ente scuola Materna privata 
“Don Antonio Arioli” svolge at-
tualmente la propria attività di-

dattica in un immobile di proprietà del 
Comune di Rescaldina, sito in v. Asilo.
Negli anni, l’uso di tali spazi è stato re-
golamentato da convenzioni sottoscrit-
te con il Comune di Rescaldina. Il 31 
agosto è scaduta la vigente convenzione, 
rinnovata l’ultima volta nel 2018 per ga-
rantire la continuità di frequenza alle fa-
miglie che, senza nessuna comunicazione 
da parte dell’Istituto in merito alla sca-
denza, avevano già iscritto i propri figli 
ma anche e sopratutto, per dare modo 
alla direzione della scuola di apportare i 
necessari correttivi gestionali per poter 
successivamente  sostenere un canone 
di affitto, differente da quello attuale di 
1.000 € annui, che già allora, risultava 
quantomeno inadeguato.

A inizio anno il Comune ha avviato l’iter 
per il rinnovo, ritenendo fondamentale il 
dialogo e confronto con la scuola parita-
ria, proponendo in prima istanza, come 
fatto nel 2018, una “permuta” tra lo sta-
bile comunale di via Asilo ed il cinema-
teatro La Torre, di proprietà della Parroc-
chia di Rescaldina. 
Tale permuta avrebbe probabilmente 
portato, oltre alla proprietà dell’immobile 
di via Asilo, una contropartita economi-
ca, poiché dalle prime stime, il valore del 
cinema-teatro La Torre risulta maggiore 
di quello della scuola; successivamente, 
Parrocchia e scuola materna, avrebbero 
potuto governare internamente la transa-
zione in loro favore, dato che il Parroco è 
anche il Presidente dell’associazione reg-
gente la scuola. 
La proposta del Comune però, non è mai 
stata presa ufficialmente in considerazio-

ne.

Mai ci permetteremmo di mettere in di-
scussione o considerare argomento di va-
lutazione da parte dell’Amministrazione 
la qualità o i valori dell’insegnamento, 
bensì l’obiettivo è sempre stato il corret-
to inquadramento dei rapporti tra l’Ente 
Comune e un soggetto privato, soprat-
tutto alla luce del nuovo contesto nor-
mativo, mutato nel tempo, che in passato 
permetteva accordi che oggi non risulta-
no più conformi o appropriati.

È corretto e giusto ricordare che l’espe-
rienza della Scuola Materna privata a Re-
scalda iniziò nello stabile di v Asilo, che 
allora era di proprietà della Parrocchia,  
per far fronte all’assenza di un servizio 
che il sistema scolastico “pubblico” non 
riusciva a garantire.
Il tempo ha poi portato con sé delle no-
vità: da un lato il passaggio di proprietà 
dello stabile al Comune, che ne ha garan-
tito, a fronte delle convenzioni sottoscrit-
te, la manutenzione straordinaria; dall’al-
tro l’avvio e il consolidamento, anche a 
Rescalda, del servizio pubblico.
Se è vero che diversi Comuni del territo-
rio hanno convenzioni con le scuole pri-
vate paritarie del loro territorio, che non 
prevedono oneri economici per le stesse, è 
altrettanto vero che si tratta di situazioni 
in cui le scuole statali presenti non sono 
assolutissimamente in grado di coprire il 
fabbisogno scolastico della popolazione. 
Fortunatamente le differenti Ammini-
strazioni di Rescaldina hanno sempre la-
vorato per garantire il servizio scolastico 
pubblico a Rescalda come a Rescaldina, 
in modo da poter dare piena copertu-
ra a tutte le domande e in questi anni, 
l’Amministrazione di Vivere Rescaldina 

ha investito e continuerà a farlo, somme 
importanti per la riqualificazione di tutti 
i plessi, proprio per garantire scuole pub-
bliche sicure, di qualità ed efficienti.
Peraltro, nonostante il venir meno delle 
condizioni di sussidiarietà che avevano 
caratterizzato la nascita della scuola ma-
terna paritaria nel secolo scorso, il Co-
mune ha continuato ad erogare tutti i 
contributi economici normativamente 
compatibili, ovvero l’assistenza educa-
tiva per i bambini diversamente abili, la 
possibilità dello sportello psicologico e la 
quota economica del Piano di Diritto allo 
Studio, al fine di garantire piena egua-
glianza tra i bambini alunni di Rescalda 
e Rescaldina.
In un contesto fattuale e normativo così 
mutato, l’Amministrazione comunale ha 
quindi ora in animo di regolamentare i 
rapporti allineandoli alle prescrizioni di 
legge, riconoscendo al contempo il valore 
dell’attività della scuola paritaria, molto 
sentito dalla nostra Comunità. 
Se da un lato la legge prevede l’adegua-
mento del canone di affitto al valore 
di mercato, stimato in 37.500 €/anno 
dall’Agenzia delle Entrate, dall’altro il 
Comune ha possibilità di rimodulare tale 
importo, applicando specifici criteri valo-
riali. 
Il Comune, applicando le massime age-
volazioni di valorizzazione previsti dal-
la legge, ha quindi proposto alla scuola 
paritaria un canone annuo di affitto di 
15.000 €/anno. Questo importo, che in 
caso di difficoltà economiche della scuo-
la potrebbe anche essere rateizzato, non 
contempla comunque tutti gli interventi 
di manutenzione straordinaria che rimar-
rebbero, come per tutti gli stabili comu-
nali, a carico del Comune di Rescaldina.
A fronte della proposta comunale di 

15.000 €/anno, la scuola paritaria ha ri-
sposto chiedendo la cancellazione anche 
dell’attuale canone di 1.000 euro/anno, 
in favore di un comodato gratuito,   che 
possiamo ritenere conseguenza del man-
cato “intervento gestionale correttivo” 
prospettato nel 2018.
È evidente quindi che, al momento, le 
posizioni sono lontane e si auspica che 
il confronto e il dialogo possano porta-
re ad una giusta soluzione di equilibrio, 
che tenga in considerazione le variazioni 
normative intervenute e tutti i valori, esi-
genze e condizioni del mutato contesto.

Non riteniamo corretto la questione ven-
ga considerata alla stregua di una specifica 
“sensibilità politica”, dato che il problema 
non riguarda una specifica parte politica, 
ma l’Ente Comune e la Comunità re-
scaldinese nella sua totalità, a prescinde-
re dagli schieramenti, che da sempre ha 
ampiamente riconosciuto, valorizzato e 
sostenuto il servizio dato dall’Istituto.
L’Amministrazione di Vivere Rescaldina 
ha sempre dimostrato di essere aperta al 
dialogo e al confronto, per cui speriamo 
che la posizione del Consiglio di Ammi-
nistrazione della scuola materna possa 
essere rivista e che siano considerate e va-
lutate tutte le proposte presentate. 

Per garantire il regolare svolgimento 
dell’Anno Scolastico è stata predisposta 
una proroga temporanea dell’attuale con-
venzione con l’auspicio che i prossimi, 
siano mesi di proficui confronti  e che 
il dialogo consenta di definire in modo 
equo,soddisfacente e condiviso, le nuove 
condizioni contrattuali.

Il Sindaco 
Gilles IELO

Confronto e dialogo per una nuova 
convenzione
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Come di consueto, in previsione 
di ogni anno scolastico, anche 
quest’anno si presenta il “proble-

ma” del rinnovo della convenzione tra il 
comune di Rescaldina e l’Associazione 
Scuola Materna “Don Antonio Arioli “ 

Martedi 21 giugno, presso la 
sede cittadina di Villa Rusconi 
è stato eletto Segretario della 

sezione di Rescaldina della Lega Marco 
Grimoldi, classe 1961, Rescaldese, che 
prende il posto di Ambrogio Casati, Se-
gretario uscente.
Due i membri eletti nel Direttivo: Am-
brogio Casati, Consigliere Comunale 
e Mariangela Franchi, Capogruppo in 
Consiglio Comunale.
L’intera sezione della Lega di Rescaldina 
ha ringraziato Ambrogio Casati per il 
lavoro svolto in qualità di Segretario in 
questi ultimi anni, particolarmente diffi-
cili, che hanno reso alquanto complicata 
la partecipazione attiva alla vita politica . 
Nonostante le difficoltà la Sezione non ha 
mai rinunciato ai consueti appuntamen-
ti di lavoro dedicati alla vita politica del 
paese ed ha portato avanti con determi-
nazione il proprio programma.

di Rescalda per la gestione della scuola 
dell’infanzia paritaria. Parliamo di “pro-
blema” perché, da anni, i componenti 
dell’attuale amministrazione non perdo-
no occasione di compiere scelte che , di 
fatto, vanno nella direzione della chiusura 

Il nuovo Segretario ha alle spalle diversi 
anni di militanza nella Lega ed ha già an-
nunciato la volontà di proseguire l’opera 
dei Segretari che lo hanno preceduto con 
un impegno altrettanto costante e con-
creto. Si consoliderà la presenza nel paese 
con i gazebo dove incontrare i cittadini, 
ascoltarli ed avvicinarli alla politica. Altro 
obiettivo a breve termine è preparare la 
Sezione per le prossime elezioni ammi-
nistrative del 2024 con l’obiettivo di co-
stituire una squadra capace di restituirci 
una Rescaldina ordinata, pulita e sicura.
I membri militanti della Sezione, che 
hanno votato all’unanimità per Marco 
Grimoldi , hanno condiviso gli obiettivi 
e dato pieno sostegno al nuovo Segretario 
al quale augurano buon lavoro.
La Sezione di Rescaldina della Lega si ri-
unisce il martedi presso la sede di Villa 
Rusconi a Rescalda in via A.Da Giussa-
no, 95

di questa esperienza , cominciata nel 1911 
e proseguita per oltre cento anni . Diver-
si segnali , negli anni, hanno confermato 
l’esistenza di un disegno di questa natura 
che oggi culmina con la richiesta dell’am-
ministrazione targata Vivere Rescaldina 
al Consiglio della Scuola Materna di Re-
scalda, di un canone annuo, un tempo 
simbolico , oggi rivisto e decuplicato (!) 
Inutile spiegare che , per una istituzione 
che non persegue fine di lucro, l’arbitra-
ria e unilaterale imposizione di costi così 
elevati significherebbe inevitabilmente 
sancire la fine della sua stessa esistenza. 
La indubbia qualità dell’insegnamento, 
confermata anche dai dati oggettivi del-
le iscrizioni – che, nonostante la croni-
ca contrazione delle nascite, non hanno 
subito flessioni-, l’innegabile valore di 
una realtà tanto radicata nel territorio, 
apprezzata e ricercata, sicuramente anche 
per i valori cristiani che la ispirano, ma 
che comunque è sempre stata al servizio 
di tutti e ha sempre accolto tutti, impone 
una domanda:
perché l’amministrazione targata Vi-

vere Rescaldina vuole smantellare la 
scuola materna “Don Antonio Arioli “ 
di Rescalda? Il Centrodestra Unito per 
Rescaldina ha sempre sostenuto, e conti-
nuerà a farlo, il valore rappresentato dalla 
presenza sul nostro territorio di una scuo-
la paritaria capace di offrire alla cittadi-
nanza un servizio educativo di eccellenza 
oltre che, in una logica di sussidiarietà, 
operare a vantaggio di tutta la collettività. 
Siamo stati noi stessi piccoli “scolari” di 
questa antica istituzione, vi abbiamo ac-
compagnato i nostri figli e i nostri nipoti 
, ne riconosciamo la capacità di educare 
la persona secondo valori che ne promuo-
vono la crescita libera ed umanamente 
completa . Per queste ragioni crediamo 
fermamente che questa realtà vada sal-
vaguardata e che sia preciso dovere delle 
istituzioni sostenerla e supportarla con 
convinzione, come hanno saputo egre-
giamente fare le generazioni che ci hanno 
preceduto.

CENTRODESTRA UNITO 
 RESCALDINA

L’amministrazione targata Vivere 
Rescaldina vuole smantellare la scuola 

materna “Don Antonio Arioli”
di Rescalda?

Sport

K Arate club Rescaldina è pronto per dare inizio alla sua trentacinquesima stagione 
sportiva! I nostri corsi sono adatti a tutti dai 6 anni senza limiti di età e sono 
tenuti da uno staff tecnico riconosciuto dal CONI.

Inoltre il maestro Andrea Morrone è un operatore in psicomotricità dell’età evolutiva e 
responsabile provinciale (MI) divisione karate sportivo ASI nazionale.

CONTATTI: 
www.karate-club.it
mail@karate-club.it

347.3889688 (n° A. Morrone) 

Karate club
Rescaldina

Sezione di Rescaldina Lega
eletto segretario Marco Grimoldi
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Sport

Una manifestazione di successo, con 
grande affluenza di pubblico che 
permette di devolvere un contribu-

to di solidarietà alle associazioni partecipanti 
che sostengono le persone con disabilità.
Cari concittadini, amici e simpatizzanti, era-
vamo rimasti qui (dal volantino dell’evento):

“È con grande orgoglio che presentiamo il “Fe-
stival Route 54” che si terrà dal 28 Maggio al 
5 Giugno 2022. All’interno del Festival sono 
previste una serie di manifestazioni e spettaco-
li che, ci auguriamo, possano allietarvi dopo il 
difficile periodo Covid. In particolare voglia-
mo evidenziare la giornata “Solo per Passione 
2022” del 29 Maggio, dedicata alle persone 
con disabilità. Come ogni anno dal 2014 per 2 
volte l’anno, la manifestazione prevede la par-
tecipazione di alcune Associazioni impegnate 
nel campo della assistenza alle persone con di-
sabilità, a cui verrà devoluto come contributo il 
ricavato della manifestazione. Un evento molto 
impegnativo, organizzato grazie alla sensibi-
lità della Metallurgica Rescaldinese, che ci ha 
concesso l’uso del suolo, al contributo e sostegno 
delle Aziende, Commercianti ed amici di Re-
scaldina e del territorio che ci hanno permesso 
di organizzare l’evento. Un grazie all’Ammini-
strazione Comunale per i permessi concessici, 
alla Pro Loco e all’Assr per l’attrezzatura e la 
logistica. Ci preme sottolineare che oltre al con-
tributo economico di cui sopra, Route 54, come 
sempre, offrirà il pranzo a tutti i ragazzi delle 
Associazioni che interverranno, ai loro accom-

Festival Route 54: un grande successo!
pagnatori e, a costi contenuti, anche ai genitori. 
Siamo certi del risultato della manifestazione, 
augurandoci che le stesse emozioni che ci hanno 
toccato nel cuore nelle passate edizioni contri-
buiranno a rendere speciale questa giornata per 
i ragazzi e per chi sarà presente”.
Questa manifestazione, che ha comportato 
un impegno considerevole del nostro Consi-
glio Direttivo, dei nostri associati, dei volon-
tari a titolo personale o di altre Associazioni, 
ha avuto un risultato lusinghiero sia per la 
partecipazione delle Associazioni di volon-
tariato che sostengono le persone con disa-
bilità, sia per l’intervento considerevole del 
pubblico. È vero che l’offerta di spettacoli ed 
eventi è stata, secondo noi, notevole, e qui 
vogliamo ricordarle ringraziando ulterior-
mente gli ‘attori’:
Sabato 28 maggio  
-Esibizione TRIAL con Triangolo Lariano 
TRIAL
Domenica 29 maggio 
-Un giro in Fuoristrada per le persone con 
disabilità con 4x4 Busto Fuoristrada
-Elicottero della Polizia di Stato in mostra 
statica
-Spettacolo “Il Carrozzone degli Artisti” con 
il contributo dell’Associazione Rainbow e 
dell’ufficio Cultura del Comune di Rescal-
dina
Lunedì 30 maggio
-Esibizione Skating Rescaldina Freestyle
Martedì 31 maggio
-Concerto “Renato Franchi & His Band

Mercoledì 1° giugno 
-Esibizione Off Road 4x4 Busto Fuoristrada 
by night
Giovedì 2 giugno
-Esposizione Auto e Moto Americane e Esi-
bizione ballo Country
Venerdì 3 giugno
-Esibizione “I Teatrangeli” di Paolo Raimon-
di
Sabato 4 giugno
-Vespe storiche by night con Vespa Club Ca-
ronno e Tradate
-Concerto Lizhard
Domenica 5 giugno
-Esposizione Auto e moto d’epoca (Route 
54 ed Amici)
-Esibizione Skating Rescaldina Freestyle ed 
Artistico
-Serata con Dr. Why, il miglior gioco a quiz 
dal vivo.
E che dire della nostra cucina che ha prepa-
rato pietanze succulente anche se fuori sta-
gione come la trippa oppure gli arrosticini 
(che abbiamo proposto ai cittadini per primi 
a Rescaldina negli anni passati)
Aldilà degli spettacoli, che comunque hanno 
riscosso un grande successo, e della cucina, ci 
preme sottolineare che il ricavato della mani-
festazione ha consentito di elargire un contri-
buto che devolveremo alle Associazioni che 
sostengono le persone con disabilità parteci-

panti, ringraziando ancora i nostri sponsor 
storici e le attività commerciali che ci hanno 
consentito di raggiungere questo risultato.
Ancora un GRAZIE!

AutoMotoClub Route 54
Il Presidente

(Giuliana Carnevali)

Comune di
Rescaldina

DAL 1° GENNAIO 2023

OGNI COSA
HA IL SUO POSTO

RACCOLTA
DIFFERENZIATA

UMIDO mastello marrone

VETRO/ALLUMINIO mastello verde

PLASTICA sacco giallo

CARTA sfusa o mastello blu

LUNEDÌ

Rescaldina Rescalda

Rescaldina

Rescaldina

Rescalda

Rescalda Rescaldina
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RescaldaRescalda

Rescaldina
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Rescalda
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Rescalda

Rescalda
MARTEDÌ MERCOLEDÌ GIOVEDÌ VENERDÌ SABATO

INDIFFERENZIATO sacco grigio con chip

PANNOLINI sacco blu

SERVIZI

CARTA: gli attuali mastelli/cassonetti BLU
per il vetro dovranno essere utilizzati
SOLO PER LA CARTA

VETRO E ALLUMINIO: dovrà essere esposto
in nuovi mastelli/cassonetti di colore VERDE

CONDOMINI: cassonetti condominiali
obbligatori oltre le 6 unità abitative

CAMBIANO I GIORNI di raccolta dei rifiuti
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Centro odontoiatrico
Rescaldent

Direttore Sanitario Dott. Banaio Onelio A.

Chi siamo

Il Centro Odontoiatrico Rescaldent è 
una struttura sanitaria privata nata con 
l’obiettivo di fornire qualità nella cura e 
nell’assistenza a beneficio dei pazienti. 
Qualità significa miglioramento continuo 
e capacità di analisi, per confrontarci e 
migliorare in modo trasparente, educativo 
e innovativo. 
Siamo sempre alla ricerca di equilibrio 
tra l’efficacia clinica, l’esperienza del 
paziente e la sostenibilità.

Una scelta responsabile

Per scelta aziendale abbiamo deciso di 
rendere le terapie primarie dei bambini 
di età inferiore ai 14 anni (per esempio 
otturazioni, devitalizzazioni, estrazioni, 
ablazioni tartaro) al pari del tariffario 
del Servizio Sanitario Regionale, fermo 
restando a carico dei pazienti e/o dei 
loro tutori, le terapie ortodontiche e 
protesiche. 

Anche per i pazienti adulti, senza 
bisogno di impegnativa medica, ma nelle 
condizioni di poter accedere al Servizio 
Sanitario Regionale, le sopra citate 
prestazioni primarie saranno eseguite ai 
costi del tariffario del Servizio Sanitario 
Regionale. 

Via Papa Giovanni XXIII, 1/3 - Rescaldina (MI)
e-mail: info.rescaldent@gmail.com

sito web: www.rescaldent.it

Convenzioni

Il Centro Odontoiatrico Rescaldent è 
convenzionato con i principali Enti di 
assistenza sanitaria integrativa. 
Per ulteriori informazioni sulla forma di 
convenzionamento (diretta o indiretta) 
vi preghiamo di contattare la nostra 
segreteria. 

IMPLANTOLOGIA
ORTODONZIA

PROTESI
GNATOLOGIA

CHIRURGIA ORALE
PATOLOGIA ORALE

ORARI
da lunedì a venerdì

09.00-12.00 / 14.00-19.00

SI RICEVE SU APPUNTAMENTO
tel. 0331 57 83 36
cell. 366 21 31 001


